



#### Für die Stadtteile

Die Bezirksbeiräte vertreten die Interessen der Heidelberger Stadtteile in der Kommunalpolitik. Nach der Kommunalwahl im Mai wurden die 210 Vertreter in den Gremien neu vom Gemeinderat bestellt. Oberbürgermeister Eckart Würzner begrüßte die Bezirksbeiräte jetzt im Großen Rathaussaal. > Seite 3



#### Für die Feuerwehr

Der Pfaffengrund braucht ein neues Feuerwehrgerätehaus. Diesem Ziel ist man jetzt einen Schritt – oder zumindest einen Spatenstich – nähergekommen. Der wurde jetzt auf dem Gelände an der Eppelheimer Straße ausgeführt, wo bis Dezember 2015 das neue Gebäude für die Brandbekämpfer entstehen wird. > Seite 4



#### Für die Kinder

Daniela Micol und Thorsten Röver sind Kinderbeauftragte in Schlierbach und Wieblingen. Dort haben sie ein Auge auf sichere Schulwege, den Zustand der Spielplätze und generell eine familiengerechte Stadtentwicklung. Für einige andere Stadtteile werden noch Interessenten für das Ehrenamt gesucht. > Seite 4

# Blick in die Stadtteile

Ausgabe 27



Wöchentliche Beilage der Rhein-Neckar-Zeitung

23. September 2014

## Die Stadt schaffte was

4. Freiwilligentag in der Metropolregion – Wir zeigen Projekte in Heidelberg



Im Heilpädagogischen Hort des Caritasverbandes in Kirchheim haben Freiwillige mit viel Enthusiasmus am Samstag die Flure und Gruppenräume gestrichen. Foto: Alex



Im „Action House“ bauten die Helfer Sitzmöbel aus Paletten. Saskia Feigenbutz (l.) veredelt die Oberfläche mit Schmirgelpapier, Angelika Rüger mit der Schleifmaschine. Foto: Rothe



Zusammen mit Zoodirektor Klaus Wünnemann (mit Sonnenbrille) verteilten Mitarbeiter von Heidelberg Cement den vom Unternehmen gestifteten Sand im neuen Zebragehege. Foto: Alex



Auf der Hirschwiese im Mühlthal mussten Restflächen mit der Sense gemäht, das Schnittgut zusammengereicht und abtransportiert werden. Foto: Katzenberger-Ruf



Auch OB Eckart Würzner (r.) war aktiv: Mit Ramahn Sabery harkte er das Laub im Zoo zusammen. Foto: Rothe



Am Handschuhheimer Forsthaus wurde kräftig gewerkelt: Der Zaun wurde erneuert, Grünflächen für die Bepflanzung vorbereitet und ein Insektenhotel gebaut. Foto: Kaz



Für einen gemütlichen Wilhelmsplatz wurden die Bierzeltgarnituren, die für Feste auf dem Platz verwendet werden, von den Freiwilligen abgeschliffen und neu gestrichen. Foto: Philipp Rothe



Der inklusive Besserwerde-Chor/Beschwerde-Chor probte unter Leitung von Bernhard Bentgens im Forum am Park. Foto: Rothe



Eine Jamsession mit inklusivem Charakter fand im Dezernat 16 statt: Die Mitglieder der Band aus Menschen mit und ohne Behinderung hatten dabei sichtlich Spaß. F: Hentschel



Das BiBeZ hatte in Zusammenarbeit mit dem Bermudafunk zum Radioworkshop für Frauen ab 16 Jahren eingeladen. Foto: Alex



Zum gemeinsamen Schlemmen haben sich in Rohrbach junge Erwachsene mit und ohne Behinderung zusammengefunden und vorher fleißig geschnippelt. Foto: Hentschel



Ein bayerischer Nachmittag fand mit Unterstützung der Freiwilligen im Seniorenzentrum Handschuhheim statt. F: Kaz



In einer Werkstatt im Welthaus am Hauptbahnhof wurde mit Freiwilligen-Hilfe eine komplette Solaranlage zu Übungszwecken gebaut. Foto: Hentschel